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Deputado BarbosinhaAutor:
IndicaçãoTipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

Data Leitura:
Projeto:
Processo:
Protocolo:

Indico a Mesa, na forma Regimental, ouvido o Colendo Plenário, que seja
encaminhado expediente deste Poder ao Exmo. Sr. Reinaldo Azambuja, Governador
do Estado de Mato Grosso do Sul, ao Exmo. Sr. Murilo Zauith, Secretário de Estado de
Infraestrutura, ao Exmo. Sr. Roberto Cavalcante, Prefeito Municipal de Angélica e ao
Ilmo. Sr. Luis Roberto Martins de Araújo, Diretor-Presidente da AGESUL (Agência
Estadual de Gestão de Empreendimentos), solicitando a execução de obras de
pavimentação asfáltica na Avenida Francisco Marcolino da Costa, em Angélica-MS.
 
 
 Plenário Dep. Júlio Maia, 04 de julho de 2019.
 
 
 
 __________________________
Deputado BARBOSINHA - DEM

JUSTIFICATIVA

O município de Angélica com mais de 10 mil habitantes tem como um dos grandes
pilares da sua economia o agronegócio, destacando-se o cultivo da cana de açúcar, do
urucum, café, limão, a produção de mel de abelhas, leite e tantas outras culturas
desenvolvidas naquela região.
 
Apesar de ser um município com forte atuação no setor do agronegócio possui a maior
parte da sua população residindo na área urbana. A usina Adecoagro trouxe uma nova
dinâmica para a economia local, contribuindo para a geração de emprego e renda, o
que acarreta em um intenso crescimento populacional nos últimos anos.
 
Os moradores dos  bairros Rachid Neder, Paloma, Alvorada e Industrial, onde residem
quase 2 mil pessoas,   sofrem com   a falta da pavimentação asfáltica na principal
avenida que dá acesso aos citados bairros, pois nos dias de sol a poeira toma conta
das casas e durante as chuvas o barro dificulta a locomoção das pessoas e dos
veículos.
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A pavimentação asfáltica da Avenida Francisco Marcolino da Costa, com extensão de
1267 metros trará mais qualidade de vida aos moradores dos mencionados bairros,  e
consequentemente a valorização dos imóveis e expansão do comércio local.
 
 
A presente proposição visa atender o pedido encaminhado pelo Exmo. Sr. Roberto
Cavalcante, Prefeito Municipal de Angélica e os Ilmos. Vereadores Ana Aparecida
Barbosa, Almir Fagundes, Alexssandro Ferreira Nogueira (Alex Rodinha) e Ivo Ferreira
dos Santos (Ivo do Ipezal).
 
 
Desta forma, conto com o apoio dos Nobres Pares para a aprovação da presente
indicação.


